

El programa "Emprendidos" busca formentar las habilidades profesionales entre los jóvenes

04/12/2023



El Ayuntamiento de Elda ha puesto en marcha la segunda edición del proyecto "Emprendidos" en el que diferentes estudiantes seleccionados de seis centros educativos de Elda y Petrer participarán el próximo 12 de diciembre en una actividad en la que tendrán que resolver retos que les planteen empresas o instituciones de ambas localidades.

Los centros educativos de los que se han seleccionado siete alumnos por sus habilidades son La Torreña, Valle de Elda, Sagrada Familia, Santo Domingo Savio, La Canal y Poeta Paco Mollá. La presentación de las

empresas tendrá lugar en el Centro Cultural de Petrer a las 9:30 horas y allí trabajarán por equipos para buscar una solución a los retos que se les planteen.

Por la tarde, a las 18 horas, en los Salones Princesa se llevará a cabo la presentación de cada una de las soluciones, y de ahí saldrá un grupo ganador que, como premio, viajarán a Navarra y al País Vasco para conocer empresas que se dedican al emprendimiento.

La edil de Fomento Económico, Industria y Empleo, Elisabeth Belda, ha animado a la población a que se

"acerquen a los Salones Princesa para ver las soluciones que van a presentar los estudiantes para superar los retos reales que por la mañana les habrán planteado las distintas empresas".

Uno de los centros que participa es el CIPFP Valle de Elda

y una de las profesoras de este centro de Formación Profesional, Carmen Maestre, ha puesto en valor el proyecto ya que "se van a trabajar una serie de habilidades y competencias que son importantes para los futuros profesionales que estamos formando".